

本学学生の死亡事故について

すでにお知らせいたしましたとおり、7月8日（月）未明、本学体育専門学群1年次の男子学生（水泳部）が、死亡する事故が発生しました。学生は前日行われた水泳大会後の有志による飲み会の最中に体調が急変し、亡くなられたものであります。

本学へ大きな志を抱いて入学した学生が、志半ばにして、人生を終えることになり、残念でなりません。改めて、亡くなられた学生のご冥福を心からお祈りいたしますとともに、ご家族の皆様にも心から哀悼の意を表します。

警察の調査により、死因は病気によるものと判断されましたが、これまで再三にわたり、飲酒による事故防止の注意喚起を行ってきたにも関わらず、今回のような事故が発生しましたことは、誠に遺憾であります。今回の事故を重く受け止め、改めて、学長名による注意喚起文を学内掲示板や公式サイト等において周知するなど、飲酒による事故の再発防止を徹底していくことといたしました。

また、本学では、飲酒した者の中に複数の未成年者が含まれていたことを受け、早急に検証委員会を立ち上げ、改めて事故の経緯等を検証するとともに、その結果を受けて、関係者の処分についても検討することといたしました。

平成25年 7月12日

筑波大学